



Nombre del alumno:

JENNY CITLALI DE LEON PEREZ

Nombre del profesor:

LIC.ROMELIA DE LEON MENDEZ.

Licenciatura:

ENFERMERIA

Materia:

ENFERMERIA COMUNITARIA

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“SALUD PUBLICA.”

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de octubre del 2020

El presente trabajo se realiza con el objetivo de entender bien el concepto de salud pública ha cambiado a lo largo de la historia de la humanidad de acuerdo con la comprensión de la realidad y de los instrumentos de intervención disponibles. La complejidad de la salud pública en el mundo actual, la salud pública en particular, se encuentran en un proceso de cambio y de búsqueda de paradigmas, que procuran aproximarse al objeto complejo salud-enfermedad-cuidado de una forma más integrada, respetando la historia y procurando establecer circunstancias de vida individual y colectiva más sanas. Contemplando a la salud cómo un estado positivo, más allá de la ausencia de enfermedades, asumiéndola cómo una condición de bienestar autodefinida y autoconformada por ciudadanos y colectividades. Aumentando así la viabilidad hacia la meta salud para todos, mediante políticas saludables, a través de una mayor y más efectiva participación de la sociedad en las cuestiones de salud, sufrimiento y muerte. Lo que permitirá afrontar de manera diferente los desafíos en esta área. Descripción de la enfermera en la salud pública

La enfermería en salud pública pues es la atención primaria de salud en una sociedad a la cual se le provee recurso humano preparado para fortalecer los planes de salud gubernamentales en conectividad con el mundo, también llamado globalización en salud. La enfermera en este contexto es un nexo importantísimo, la cual lleva estrategias y potencia los elementos para que la comunidad que tiene a cargo sea protagonista en el proceso de búsqueda en el equilibrio salud-enfermedad a continuación profundizaremos más el tema.

.

Es importante entonces destacar la salud pública como ciencia " arte de promover la salud! prevenir enfermedades " prolongar la vida! a través de esfuerzo de los esfuerzos organizados de la sociedad es visible la semejanza que existe entre ambos conceptos ya que buscan la manera adecuada para que el ser humano este de forma integral saludable la ganancia en la salud se ha logrado como resultado de mejorar en los ingresos económicos en la educación, nutrición, higiene, vivienda, suministro de agua y sanidad

Son también resultados de nuevos conocimientos sobre la causa la prevención el tratamiento de las enfermedades, continuación para algunos autores lo definen a la salud publica

Definición de Winslow: La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para: 1) El saneamiento del medio; 2) El control de las enfermedades transmisibles; 3) La educación de los individuos en los principios de la higiene personal; 4) La organización de los servicios médicos y de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades; Definición de Piédrola Gil: La Salud Pública es la ciencia y el arte de organizar y 28 dirigir los esfuerzos colectivos destinados a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes de una comunidad. En 1992, Frenk proponiendo delimitar mejor un nuevo campo científico para la salud pública, desarrolló una tipología de investigación, diferenciando los niveles de actuación individual y subindividual, donde se concentran la investigación biomédica y la investigación clínica, con relación al nivel poblacional, que toma como objetos de análisis las condiciones (investigación epidemiológica) y las respuestas sociales frente a los problemas de salud (investigación en sistemas de salud, políticas de salud, organización de sistemas de salud, investigación en servicios y recursos de salud).

Para concluir este concepto compete un papel especial en la promoción de la educación en aspectos más cuantitativos de las funciones esenciales de salud pública. A lo largo de su historia, pues la formación de enfermería ha puesto de relieve la atención curativa en la educación de las enfermeras para el trabajo en los hospitales, pero las enfermeras son cada vez más importantes para la atención primaria, la salud comunitaria y otras funciones no hospitalarias. Al pasar de la esfera del paciente individual a las tareas relacionadas con la población y la acción comunitaria, sus aptitudes para recopilar, analizar y presentar datos serán de suma importancia.

Las enfermeras que trabaja tanto en enfermería de salud pública como en funciones esenciales, cree que, si bien gran parte de la formación de la fuerza de trabajo relacionada con las funciones esenciales de salud pública debería hacerse con grupos interdisciplinarios, se justifica prestar especial atención a la enfermería ya que esta profesión cumple funciones claves en materia de salud pública en las Américas. También consideran que las enfermeras necesitan cierta formación profesional concreta y las herramientas que las preparen para el ejercicio profesional interdisciplinario, especialmente porque muchas de ellas no han estudiado a nivel de bachillerato o superior. Para fines de este análisis, se considerará principalmente como enfermeras salubristas a las que han realizado estudios de enfermería superiores al nivel de secundaria, que trabajan en un programa o actividad destinado a la población en un organismo de salud pública

REFERENCIAS

[file:///C:/Users/de%20leon/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/IE/60U01PFR/comunitaria\[1\].pdf](file:///C:/Users/de%20leon/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/IE/60U01PFR/comunitaria[1].pdf)